

Vechtetal Schule auf dem Para-Jugendsport-Event in Hannover

Vom 20. bis 21. September 2017 waren 7 Schülerinnen und Schüler und 2 Lehrer in Hannover auf dem Para-Jugendsport-Event. Die Hinfahrt hat uns sehr viel Spaß gemacht. Im Hannover sind wir zum neuen Rathaus gefahren. Wir sind nach oben gegangen und haben die gute Aussicht genossen und haben ganz viele Fotos gemacht. Danach sind wir zur Jugendherberge gefahren und haben die Betten gemacht. Abends sind wir mit der Straßenbahn zum Bahnhof gefahren und haben dann gegessen.



Am nächsten Morgen haben wir unsere Sportsachen angezogen und sind danach nach unten gegangen und haben gefrühstückt. Dann sind wir zum Sportgelände gefahren. Nach dem wir die Rettungswesten angezogen haben, haben wir Stand Up Paddling gemacht. Wir sind zum Glück nicht nass geworden. Und dann sind wir Kajak gefahren. Da ist Fatjon über Bord gegangen.



Dann waren wir Segeln und der Kapitän hat uns sehr viel erklärt. Das hat uns sehr viel Spaß gemacht. Auf dem Sportgelände gab es eine Siegerehrung. Nach dem Essen fahren wir zurück. Das Sportfest hat uns sehr viel Spaß gemacht.

*Mark Holtkamp
Milan Weißbrich
Fatjon Musosmanaj*